



Ayuda a la
Iglesia Necesitada

ACN MÉXICO

¡Un millón de niños rezan el rosario... y el cielo escucha!

Queridas familias, maestros y catequistas:

En este tiempo marcado por la inquietud, el miedo y la incertidumbre (más simplificado), desde Ayuda a la Iglesia Necesitada les invitamos, por vigésimo año, a unirse a la campaña mundial de oración «Un millón de niños rezando el Rosario». Una vez más, llamamos a las niñas y a los niños de todos los continentes a rezar durante la primera semana de octubre - y especialmente el día 7, día de la Virgen del Rosario - esta oración tan sencilla y poderosa por la paz en el mundo. El rosario es y seguirá siendo un camino seguro y probado de esperanza hacia la paz, y lo recorreremos con gran confianza, especialmente en este año jubilar de la Iglesia.

Él por entonces Papa, San Juan Pablo II, expresó en carta *Rosarium Virginis Mariae* el profundo valor de esta oración: "El rosario me ha acompañado en los momentos de alegría y en los de tribulación. He depositado muchas preocupaciones en esta oración, y siempre he encontrado fortaleza y consuelo". (RVM, 2)

La experiencia muestra que la oración de los niños es escuchada con especial predilección, tal vez porque se eleva con un corazón más puro y una confianza infantil. Santa Teresita del Niño Jesús, ella misma una hija de la fe, decía: "Para mí, la oración es un impulso del corazón, una simple mirada al cielo, una exclamación de gratitud y de amor tanto en medio de la prueba como en la alegría". Y eso es justamente lo que sucede cuando los niños rezan el rosario: abren su corazón a Jesús, a María y también al sufrimiento del mundo entero.

La iniciativa «Un millón de niños rezando el Rosario» se basa en las palabras inspiradoras del Padre Pío: "Si un millón de niños rezan el rosario, el mundo cambiará". Porque la oración de los niños tiene una fuerza especial: derriba muros, sana heridas y lleva luz a la oscuridad.

Lo que comenzó en 2005 con un pequeño grupo de oración en Caracas, Venezuela, se ha convertido, gracias al esfuerzo de Ayuda a la Iglesia Necesitada y de muchas personas comprometidas, en un movimiento mundial. A lo largo de estos 20 años, ha crecido de manera constante el número de quienes creen que la oración de los niños puede transformar el mundo. Ante el trasfondo del Año Santo 2025, que lleva por lema «peregrinos de la esperanza», la oración infantil se convierte en un signo visible de que la Iglesia está en camino: unida, confiada y sostenida





Ayuda a la
Iglesia Necesitada

ACN MÉXICO

por la esperanza en la acción de Dios en el mundo. Los niños que rezan el rosario son pequeños peregrinos de la esperanza; caminan con María y Jesús por los misterios centrales de nuestra fe cristiana y llevan esperanza a sus familias, a sus países y a nuestro tiempo.

A partir de tantas experiencias positivas en muchos países, les animamos con convicción a asumir esta misión tan necesaria: acercar a los niños a la oración del rosario con iniciativas creativas - ya sea en las escuelas, las familias, las parroquias, los jardines infantiles o incluso acompañándolos personalmente en la oración. Ya sea en grupo o a solas, rezando el rosario completo o solo un misterio: ¡toda oración vale!

En nuestra web encontrarán materiales útiles, recursos adaptados para niños e ideas para motivarlos a rezar.

Ayuden a que, en este año jubilar, una ola de oración recorra el mundo entero, pronunciada por el corazón de los niños, elevada con la confianza infantil y con María, la Madre de la Esperanza, a su lado. Agradecidos por su compromiso, les enviamos nuestros mejores deseos y bendiciones.

Vosso Pe. Anton Laesser CP
Asistente eclesiástico